

ボランティア通信

七飯高校ボランティア局
2025.1.17



2024年のボランティア局の活動をお知らせします！

あしなが学生募金 (4/21 (土))



今年も、函館市の丸井今井前であしなが学生募金を行いました。この募金は、親を亡くした子どもや世界で最も貧しいと言われるサブサハラアフリカの遺児が、大学に進学するための奨学金になります。(父親を亡くした家庭では、年収が平均を下回る事が多い。また、サブサハラアフリカの遺児への支援は、貧困の連鎖を断ち切る事や貧困のための治安悪化防止などの意味もある)

街行く人達に募金の必要性や協力をお願いをしました。募金をしてくれる人が多く、人の優しさに触れたような気がしました。

大沼日和 (6/22 (土)・23 (日))



大沼国際セミナーハウスで、七飯町を盛り上げようと昨年から始まったイベントに参加してきました。

今年はイベントの寄付を募るリングの木を描き、当日、寄付をしてくれた方にリングを貼り付けてもらいました。また、会場の案内やゴミ箱の点検と交換などをしました。



↑下書きリーダーは1年生Aさん



リングの枝を描いてカット↑

高文連大森浜クリーン大作戦 (7/15 (海の日))



←海浜清掃の前にパチリ



高文連の恒例行事に参加しました。陽射しの強い日でしたが、海風を浴びながらゴミを拾いました。プラスチックゴミがたくさん落ちていました。マイクロプラスチックの問題を身近に感じました。

花壇整備 (5/28 (火)・29 (水))



保健委員と一緒に花壇整備を行いました。写真のように苗のポットを置いて位置を決め、それから穴を掘り肥料を入れて植えました。花壇やプランターの担当を決め、最後は遅れている所を手伝うなど、みんなで協力して行いました。

花壇整備の大変な所は水やり、草取りと手がかかるところですが、定期的に草取りを行いました。

ボランティアスクール

① 車いす操作 (6/15 (土))



「ゆうあい」(知的に障がいのある乳幼児から高齢者の方々を支援する団体)主催の講座に参加しました。車いすに乗ったり介助のポイントを学びました。下り坂では後ろ向きに進んだり、段差では振動に気をつけてゆっくり進みました。

また、左の写真のように寝たまま乗ることができる特殊な車いすの試乗もしました。

② 視覚障がいについて (7/13 (土))



視覚に障がいのある方を講師に、運動をとおして見えない状況について学びました。

写真はアイマスクを着けて音の鳴るサッカーボールを指示された方向に蹴る体験の場面です。ボールを受け取った人は、更に指示された方向に蹴りました。

③ 聴覚障がいについて (8/3 (土))



聴覚に障がいがある方を講師に、コミュニケーションの取り方について学びました。特に、手話について学び、挨拶や自分の名前を手話で教えてもらい自己紹介をしました。

また、耳が聞こえないと避難のサイレンが聞こえないなど、周囲の人の助けが必要であることがわかりました。

大沼グレートラン・ウォーク (10/15 (日))



ゴールした選手に、男子はパンを、女子はリングジュースと牛乳の振る舞いをしました。



北海道駒ヶ岳火山噴火住避難訓練 (10/18 (金))

七重小学校で小学生にテントや簡易ベッドの組み立て方を教えました。ケガをさせないように注意して関わりました。



高文連ボランティア秋の研究大会 (12/7 (土))

グループになり、避難所の運営についてゲーム形式で学びました。学校も学年も違う人達のグループでしたが、話しかけやすい人が多く、楽しい経験になりました。

いろいろな人と関わり体験を通じて成長したい人は、ボランティア局に入ってみてはどうでしょう！